

Hotfiler/Macke verteidigen ihren Meistertitel

Am Sonntag sind Dr. Marc Hotfiler und Heike Macke vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. angetreten, um ihren im vergangenen Jahr erworbenen Meistertitel von NRW zu verteidigen. In Borchen-Kirchborchen bei Paderborn wurde diese Meisterschaft der Hauptgruppe II S Standard mit 14 Paaren ausgetragen.

Von der Vorrunde an, über das Semifinale und schließlich im Finale spielten die Residenzler die eindeutige Favoritenrolle. Gut austrainiert schwebten sie gleichsam mit perfekter Raumübersicht über die Tanzfläche. Die Zuschauer des vollbesetzten Saals der Gemeindehalle und vor allem die angereisten clubeigenen Fans aus Münster spendeten jubelnden Applaus. So kamen sie schließlich mit 34 von 35 zu vergebenden Bestnoten auf den ersten Platz. Zweite wurden Ronald Zimmermann/Ulrike Burchardi aus Aachen und Dritte Wolfgang und Annette Maß, ebenfalls aus Aachen.

2005-11-07 Kre

